

EL BIEN PUBLICO

Año XLV.

Mahón 12 de febrero de 1918

Núm. 13,454

CONFERENCIAS TELEGRÁFICAS

SERVICIO ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL EN MADRID

Noticias de España

Madrid 12.

Preparando las elecciones

Pontevedra. — Ha llegado a esta capital el ex ministro de Fomento señor Gasset con el objeto de empezar la propaganda para las próximas elecciones.

De Santander

Santander. — El señor Pieó que se hallaba en esta ha marchado para Madrid; despidióse en la estación numerosos amigos.

El señor Lladó marchará mañana a Lugo para preparar la próxima campaña electoral.

Fallecimiento del doctor Tebussen

Cádiz. — En Medina Lidonia donde actualmente residía ha fallecido el doctor Tebussen, persona de mérito reconocido en el mundo de la ciencia.

Su muerte ha producido hondo sentimiento, siendo visitadísimo su cadáver expuesto en capilla ardiente.

De Madrid han llegado numerosas personalidades con el objeto de asistir al entierro del eminente doctor.

El naufragio del "Miramar"

Ferrol. — Noticias recibidas particularmente acerca del accidente del vapor "Miramar" de la matrícula de Palma de Mallorca desbaratan las impresiones optimistas que de momento se remitieron.

El vapor embarrancó a causa del temporal y los tripulantes al ver el peligroso estado en que quedaba el buque tuvieron que abandonar para salvar sus vidas.

Han llegado a la costa botes con tripulantes y oficiales de dicho buque. Falta el capitán y varios tripulantes.

El vapor "Vicente Nesprel" ha encontrado en alta mar dos botes pertenecientes al vapor "Miramar".

Las impresiones que se reciben son pesimistas; créese al buque totalmente perdido.

La lucha electoral

Reus. — Espérase en breve el ministro de Hacienda señor Ventosa para propagar la próxima lucha electoral que ofrece ser reñidísima.

Mauristas y carlistas

Pamplona: Los mauristas y carlistas se han reunido para las próximas elecciones apoyando ambas fracciones políticas la misma candidatura.

Presentan candidatos las izquierdas. La lucha será enconada.

El Sr. Sánchez Prida

Valladolid: El Sr. Sánchez Prida que se halla en esta ciudad, recibió a las autoridades, visitándole también numerosas comisiones.

La compañía de ferrocarriles honró al Sr. Sánchez Prida con una comida.

El viaje del Sr. Ventosa

Orense: Llegó anteayer a esta el ministro de Hacienda Sr. Ventosa. El viaje obedece a propagandas electorales.

El Sr. Ventosa asistió ayer al baile de mareáras celebrado en el teatro Liceo ovacionándole los concurrentes.

Hallazgo de un cadáver

Alicante: En la costa de Tabarca fué encontrado por unos pescadores el cadáver de un tripulante del vapor "Capreps".

Nuevo diario

Toledo: Ha aparecido en esta un nuevo diario regional, afesto a la política liberal, el cual es dirigido por el Sr. Gómez Hidalgo, director "El Día" de Madrid.

Del Extranjero

Madrid 12.

Explosión en una fábrica

París. — En la fábrica de pólvora y explosivos de Orleans ha ocurrido una horrible explosión, resultando numerosos obreros y obreras heridos.

Parte del cuerpo de edificio tendrá que ser derribado por amenaza de ruina.

El proceso Bolo

París. — Se ha celebrado la séptima sesión del proceso Bolo Pachá habiendo declarado un hermano del procesado.

El desfile de testigos fué numeroso.

Noticia desmentida

Roma. — Desmientese en los centros eclesiásticos que en breve se reuna el Consistorio. La reunión, según noticias, no ha sido aún acordada.

Rechazando la paz alemana

Petrogrado. — El diario, órgano de los socialistas revolucionarios, publica sendos artículos en los que rechaza la paz propuesta por Alemania, la que considera inaceptable.

Parte alemán

Desde Berlín transmiten el siguiente parte oficial del Cuartel general alemán facilitado a las doce de anoche que es como sigue:

En el frente italiano sigue la actividad muy limitada, siendo más frecuentes las acciones intensas de artillería en el sector oriental de la meseta de Asiago y en la zona occidental del monte Grappa.

Los aviones italianos bombardearon en Rovedol, en la desembocadura del Piave, los atrinchamientos y barracones austriacos, causando algunos incendios de poca importancia.

Frente occidental. — Las tropas alemanas realizaron diversas incursiones cerca de la costa belga al nordeste de Iprés y entre Cambrai y Saint Quintin consiguiendo hacer prisioneros algunos soldados adversarios.

En muchos puntos del frente reinó actividad de artillería que aumentó al anochecer entre el bosque de Houthouist y el Lys y en ambos lados del Searpe.

Al oeste de Bullecourt fracasó un fuerte ataque de patrullas inglesas.

En la región del Mosa a ambos lados del Mosela y al noroeste de Nancy la artillería francesa manifestó una gran actividad.

En el Aillate, al norte de Braye, los franceses penetraron momentáneamente en nuestras posiciones.

En la cuenca del Sella lograron los franceses un pequeño éxito a costa de grandes pérdidas.

En luchas aéreas y por nuestros cañones especiales fueron derribados en estos dos últimos días 18 aparatos enemigos y 2 globos cautivos.

BARRETO.

MAHÓN

En el vapor correo de mañana es esperado en esta el Teniente Auditor de primera clase de la Armada y Secretario Relator del Consejo Supremo de Guerra y Marina don Francisco García Parreño.

Ayer se vieron más animadas nuestras calles que el día anterior.

En las calles de Pi y Margall y Prieto y Caules la animación fué mayor que en las demás vías.

Las salas de espectáculos se vieron favorecidas por el público y los bailes muy concurridos.

Otra vez estamos sin carne. Los carniceros no sacrificaron ayer reses vacunas y hoy solo ha sido puesta a la venta la carne de cerdo y de carnero.

Hemos oído decir que la actitud de los carniceros obedece a que el precio a que se ha tasado la carne no armoniza con el que tienen que pagar ellos a los ganaderos.

Sea por la causa que sea, la verdad es, que nuestro mercado está falto de la carne de buey y ternero.

Mañana es esperado en nuestro puerto el vapor "Monte Toro" procedente de Barcelona en viaje directo. Dicho buque emprenderá viaje a las ocho de la noche para Palma.

Nuestro mercado se ha visto esta mañana regularmente abastecido de pescado, que vendían a buenos precios.

Sobre las nueve y media ha llegado al mercado el pescado cogido por la pareja del bou acudiendo la gente en tropel para comprar dicho artículo.

Imp. de M. G. S. — Mahón

